

Édito

Merci à Éric Daubie !



Au terme de 16 années consacrées au SeGEC, nous avons eu l'occasion d'exprimer notre grande gratitude à Éric Daubie à l'occasion d'une assemblée générale exceptionnelle, élargie pour l'occasion à nombre d'invités. Après avoir été enseignant, directeur et accompagnateur de direction dans le diocèse de Tournai, Éric Daubie est arrivé au SeGEC en 2007 pour mettre en place la Cellule de conseil et de soutien pédagogique. Une mission qu'il a menée avec brio, nous convainquant de lui demander de bien vouloir accepter de rendre un autre service à partir de 2011 : prendre la responsabilité de l'enseignement secondaire dans son ensemble.

Éric aura été un bourreau de travail, perfectionniste et hyper-consciencieux, consacrant aussi à l'enseignement catholique une partie significative de sa vie personnelle. Son engagement a dépassé les frontières de l'enseignement secondaire ; son attention pour l'enseignement supérieur et pour le fondamental qu'il connaît très bien a été permanente, notamment au travers des réunions d'entité auxquelles il est toujours resté fidèle.

Un des moments les plus cruciaux de son mandat fut sans conteste la négociation du Pacte pour un Enseignement d'excellence qui fut l'occasion d'unir nos talents respectifs pour faire prévaloir des principes qui nous paraissaient primordiaux pour l'avenir du système éducatif et de l'enseignement catholique : le respect de la diversité des traditions éducatives mais aussi les principes d'autonomie, de coopération et de responsabilité individuelle et collective.

Pendant toutes ces années, Éric Daubie aura eu nombre de dossiers difficiles à traiter et je tiens à souligner son engagement inlassable à faire progresser la réflexion collective, jusqu'à ces toutes dernières semaines. Il a notamment veillé à la préparation de deux dossiers particulièrement prospectifs, l'un consacré à l'évaluation des élèves et l'autre aux termes du débat sur l'au-delà du tronc commun. Grand merci Éric, et bienvenue à Patrick Lenaerts qui reprend le flambeau !

Pour conclure le dernier édito de cette année scolaire, je ne voudrais pas manquer l'occasion de vous souhaiter d'excellentes vacances et un repos bien mérité. ■

Étienne MICHEL
Secrétaire général du SeGEC
Le 8 juin 2023